

Des compétences reconnues

■ La semaine dernière, l'Université de Valenciennes organisait une cérémonie spéciale pour ses étudiants polyglottes. Le but était en effet de récompenser les lauréats du certificat en langues de l'enseignement supérieur (CLES). Depuis quatre ans, l'université propose à ses étudiants de préparer ce CLES. Il s'agit d'un certificat gratuit, reconnu dans toute l'Europe, qui permet aux étudiants de prouver leurs compétences linguistiques en anglais, allemand, espagnol ou

italien, selon trois niveaux, de l'autonomie en situation professionnelle à l'expertise. Au total cette année, 1 222 étudiants s'étaient inscrits pour préparer ce diplôme. Pour la première fois, certains d'entre eux ont passé le CLES niveau 3 en anglais, soit le niveau d'utilisateur expérimenté. Des résultats de bonne augure pour l'Université de Valenciennes, qui deviendra en 2010 un centre d'habilitation autonome.

Marie Chaillou